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Trasferimento  Piaggio,  Burlando:  “Le  modifiche  non
comportano aumenti  di  volume”
di Redazione
01 Febbraio 2011 – 13:53

Finale Ligure. Impressioni ottimistiche anche da parte del governatore Claudio Burlando
sugli esiti dell’incontro per il trasferimento Piaggio. “L’azienda ci ha comunicato di voler
cominciare i  lavori a Villanova dal mese di marzo – afferma il  presidente regionale –
Vogliono  rivedere  alcuni  aspetti  dell’operazione  finale,  che  non  comporta  aumenti  di
volume nelle parti abitative e su questo punto del resto la Regione non intende rivedere la
propria posizione. Si tratta di proposte che riguardano l’inserimento di funzioni pubbliche
e servizi, soprattutto scuole”.

La collocazione del polo scolastico unificato sarebbe strategica. “Il bacino d’utenza delle
scuole  superiori  è  alto.  I  ragazzi  che usano il  treno troverebbero comodo l’arrivo  in
stazione. Lo spostamento dell’Aurelia a monte creerebbe, a fianco dei binari, un corridoio
gomma-ferro piuttosto interessante” dichiara Burlando, che aggiunge: “Abbiamo deciso di
convocare una riunione con gli assessori Fusco e Paita e, insieme ai tecnici, fare il punto.
Tra poche settimane daremo il nostro parere. Lo sblocco del trasferimento a Villanova
della Piaggio è comunque una notizia molto importante”.
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